



DAFTAR PUSTAKA

Brahmasari, Ida Ayu dan Suprayetno, Agus (2008), Skripsi: *Pengaruh Motivasi Kerja, Kepemimpinan dan Budaya Organisasi Terhadap Kepuasan Kerja Karyawan serta Dampaknya pada Kinerja Perusahaan (Studi Kasus pada PT. Pei Hai Internasional Wiratama Indonesia)*. Dalam jurnal Manajemen dan Kewirausahaan, Universitas 17 Agustus Surabaya, Vol.10, No.2, September 2008:124-135.

Cahyono, Budi & Suharto (2005), Skripsi: *Pengaruh Budaya Organisasi, Kepemimpinan, Dan Motivasi Kerja Terhadap Kinerja Sumber Daya Manusia*, Universitas Diponegoro.

Ghozali, Imam (2016), *Aplikasi Analisis Multivariate dengan Program IBM SPSS 23*, edisi 8, Semarang: Badan Penerbit Universitas Diponegoro.

Guritno, Bambang & Waridin (2005), Skripsi: *Pengaruh Persepsi Karyawan Mengenai Perilaku Kepemimpinan, Kepuasan Kerja, Dan Motivasi Terhadap Kinerja Pegawai*, Universitas Diponegoro.

Hasibuan, H. Malayu S.P (2014), *Manajemen Sumber Daya Manusia*, Edisi Revisi, Jakarta: Bumi Aksara.

Kartono, Kartini (2017), *Pemimpin Dan Kepemimpinan*, Cetakan ke-7, Jakarta: RajaGrafindo Persada.

Khairiyah dan Nur Syaima Annisa. 2010. *Pengaruh Kepuasan Kerja, Gaya Kepemimpinan, Dan Motivasi Kerja Terhadap Kinerja Karyawan Pada Pt Nutricia Indonesia Sejahtera*. Bandung; Vol. 5 Oktober 2013 ISSN: 1858-2559.

Mangkunegara, A.A. Anwar Prabu (2013), *Manajemen Sumber Daya Manusia Perusahaan*, Bandung: PT Remaja Rosdakarya.

Mathis, Robert L. Dan John H. Jackson (2008), *Human Resource Management*, Edisi 12, Jakarta: Salemba Empat.

© Hak Cipta milik IBI KK (Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie)

Hak Cipta Dukungi Undang-undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.

2. Dilarang mengemukakan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.



Parlinda, Vera & Wahyuddin M (2009), Skripsi: *Pengaruh Kepemimpinan, Motivasi, Pelatihan, Dan Lingkungan Kerja Terhadap Kinerja Karyawan*, Universitas Diponegoro.

Siagian, Sondang P. (2015), *Manajemen Sumber Daya Manusia*, Jakarta: Bumi Aksara.

Simamora, Henry (2015), *Manajemen Sumber Daya Manusia*, Edisi 3, Yogyakarta: Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi YKPN.

Yukl, Gary (2015), *Kepemimpinan dalam Organisasi*, Edisi ketujuh: Penerbit Indeks

Hak cipta milik IBIKKG (Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie)

Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.